



Journée franco-allemande

publié le 22/01/2024

Informations communes aux académies de Bordeaux, Limoges et Poitiers

Descriptif :

Informations communes aux académies de Bordeaux, Limoges et Poitiers

Sommaire :

- Retour vers les actions menées dans l'académie de Poitiers et en région académique Nouvelle-Aquitaine (en 2023) :

Vous et vos élèves êtes passionnés par l'Allemagne et souhaitez partager cet enthousiasme avec tout votre établissement ?

Alors organisez une Journée franco-allemande !

Le 22 janvier de chaque année, nous célébrons cette amitié particulière. La Journée franco-allemande doit éveiller la curiosité pour la langue et la culture du pays voisin et permettre de s'informer sur les [possibilités d'échanges](#).

Partagez vos événements en établissements dans le padlet ci-dessous :



Journée franco-allemande 2024 (Padlet)
Académies de Bordeaux, Limoges et Poitiers

Une [demande de subvention](#) peut être déposée auprès de l'OFAJ pour mettre en œuvre un projet dans le courant du mois de janvier 2024.

Le format du projet est libre – en ligne ou en présentiel : exposition, débat, pièce de théâtre, voyage culinaire...

Le [formulaire de demande de subvention](#) doit être transmis au plus tard le 1er décembre 2023 aux adresses csp@ofaj.org et jfa-scolaire@ofaj.org.

Le dossier doit comprendre un descriptif du projet et un budget prévisionnel (page 4 du formulaire de demande de subvention).

Contact : jfa-scolaire@ofaj.org

- Retour vers les actions menées dans l'académie de Poitiers et en région académique Nouvelle-Aquitaine (en 2023) :

- [Journée franco-allemande 2023](#) ↗
- [Journée franco-allemande 2022](#) ↗
- [Journée franco-allemande 2021](#) ↗



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.